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TANGSEL – Menjelang akhir tahun 2024, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota
Tangerang Selatan mengadakan Refleksi Akhir Tahun dan silaturahmi bersama
awak media. Acara tersebut berlangsung di Gedung KPU, Jalan Raya Serpong
No. 1, Kecamatan Setu, Kota Tangerang Selatan, Selasa (31/12/2024).

Ketua KPU Kota Tangerang Selatan, M. Taufiq MZ, dalam keterangannya
kepada media menyampaikan berbagai capaian KPU selama tahun 2024. Ia



mengungkapkan bahwa KPU Tangsel telah sukses menyelenggarakan seluruh
rangkaian pemilu, mulai dari Pemilihan Presiden hingga Pilkada Serentak untuk
memilih Gubernur, Wali Kota, dan Bupati.

Taufiq juga menuturkan bahwa pihaknya baru saja mengikuti pertemuan evaluasi
Pilkada Serentak yang digelar oleh KPU RI di Ancol, Jakarta.

"Alhamdulillah, dalam pelaksanaan pemilu 2024, KPU Kota Tangerang Selatan
berhasil menjalankan tugasnya dengan baik. Keberhasilan ini tentu tidak lepas
dari peran serta rekan-rekan media yang turut mendukung dan mengawal
jalannya pemilu. Atas nama KPU Tangsel, saya mengucapkan terima kasih
sebesar-besarnya," ujar Taufiq.

Lebih lanjut, Taufiq menjelaskan bahwa acara refleksi ini juga merupakan bentuk
apresiasi dan upaya mempererat hubungan silaturahmi dengan awak media.
Sebanyak 60 jurnalis hadir dalam konferensi pers tersebut.

"Kami berharap kolaborasi dan sinergi ini terus terjalin di masa mendatang,"
tambahnya.

Terkait gugatan yang diajukan oleh Calon Nomor Urut 2 dalam Pilkada, Taufiq
mengungkapkan bahwa KPU Tangsel menghormati proses hukum yang berjalan.

"Kami memahami adanya gugatan tersebut. KPU Tangsel siap mengikuti proses
yang berlangsung. BPRK (Bukti Perkara Resmi KPU) dari Mahkamah Konstitusi
(MK) dijadwalkan akan kami terima pada 3-6 Januari 2025," jelasnya.

Untuk menghadapi proses tersebut, KPU Tangsel telah menyiapkan berbagai
langkah antisipasi, termasuk menunjuk tim kuasa hukum berpengalaman yang
memiliki rekam jejak baik.

"Kami telah mempersiapkan segala sesuatunya dengan matang. Kami optimis
menghadapi proses ini dengan profesional," pungkasnya. (Hendi)


